
1
5

Ce qui compte pour réussir dans la région Asie-Pacifique, c'est
d'abord l'efficacité avec laquelle nous rattachons nos activités
et nos lignes de conduite aux objectifs communs et, ensuite ,
l'efficacité de notre collaboration, qu'il s'agisse de la
collaboration entre les entreprises et le gouvernement, entre le
gouvernement fédéral et les gouvernements provinciaux ou entre
les établissements d'enseignement et les organismes du secteur
privé .

Notre promotion du tourisme sera plus efficace si nous
considérons simultanément le développement des infrastructures et
les formalités d'obtention des visas . Les efforts que nous
faisons pour encourager l'investissement au Canada seront
stimulés par l'immigration d'entrepreneurs et le développement
technologique . La conquête de nouveaux marchés dans des secteurs
comme les industries environnementales, l'informatique et la
biotechnologie, des secteurs où le Canada jouit d'un excellent
potentiel, sera facilitée si nous sommes disposés à travailler
avec certains pays, à leur faire connaître ce que nous avons à
offrir, et par la même occasion, à nouer des liens avec les
décisionnaires .

Si nous réussissons à rattacher comme il convient tous les
projets entrepris, nous serons en mesure de globaliser et
d'équilibrer nos liens régionaux . Si nous parvenons à collabore r
efficacement, et je crois fermement que nous le pouvons, nous
ferons de l'Équipe Canada bien plus que le nom d'une tournée,
mais une manière permanente de faire des affaires .

Dans les mois qui viennent, nous allons entreprendre l'examen
complet de nos priorités dans la région Asie-Pacifique, et des
instruments dont nous avons besoin pour atteindre nos objectifs .
À cette occasion, nous consulterons les Canadiens dans tout le
pays . Nous partons du principe que l'ordre du jour commun du
Canada et de la région Asie-Pacifique sera prometteur si tous les
agents concernés contribuent à sa conception et à son exécution .
J'espère que vous nous accompagnerez dans cet exercice . La vallée
du bas Fraser et la Colombie-Britannique ont toujours montré au
Canada la voie vers la région Asie-Pacifique, et nous espérons
que cela demeurera .

Merci .


